5月 園だより

< 教育目標> ・元気に遊ぶ子ども
・豊かに感じる子ども

・考え工夫する子ども

R3. 4. 30 文京区立本駒込幼稚園



健やかな成長を願う

園長 藤田 智子

園庭の木々の緑が色鮮やかになってまいりました。新年度が始まってもうすぐ1か月になります。毎朝、 幼稚園の門のところで登園する子どもたちを迎えていると、進級、入園の緊張が少しずつほぐれ、子ども たちの表情が日に日に柔らかくなってきていることを感じます。元気にあいさつができる子どもたちも増 えてきました。気持ち良く一日の生活をスタートする良い習慣を付けていってほしいと思います。

明日から、いよいよ5月です。5月のこどもの日を前に、幼稚園では、各学級でこいのぼり作りをしました。年少組・年中組は個々に自分のこいのぼりを、年長組はグループの友達と相談し協力しながら自分たちのこいのぼりを作りました。それぞれの学年の発達に即したこいのぼり作りの経験ができました。園庭で気持ち良さそうに泳ぐ年長組のこいのぼりや、自分で作ったこいのぼりを手に元気いっぱいに走る年少組・年中組の子どもたちの姿を見ながら、緊急事態宣言発令中とはいえ、幼稚園でこの季節ならではの行事を楽しむことができる今年の状況に深く感謝し、本駒込幼稚園の子どもたちの健やかな成長を願いました。

明日から連休に入ります。連休中は、交通安全に気を付け、健康・安全にお過ごしください。警視庁のデータによれば、例年新しい環境に慣れた5月、6月に交通事故が多く発生しているそうです。幼児の事故で一番多いのは、飛び出しによるものだそうです。車道への飛び出し、曲がり角からの飛び出しなど、危険な状況を作らないよう大人が見守っていくと同時に、大人が一緒に行動する中で安全な行動の仕方について知らせ、幼児自身が自分の身を守る意識がもてるようにしていくことが必要です。園内でも飛び出しについて改めて考え、各学級で幼児への指導を行いました。また、園内の環境についても見直し、園から外に出る時の飛び出し防止のために、園門の下の"とまれ"の表示を新しくするなど、環境整備を行いました。慣れてきたからこその怪我には十分に気を付け、安全な生活に必要なことをしっかり身に付けていくことができるよう、引き続き日々の安全指導を行っていきます。

5月も本駒込幼稚園の子どもたちの成長を楽しみに教育活動を進めてまいります。ご協力のほど、どう ぞよろしくお願いいたします。







